



大枝中学校通信



嵐のような令和2年が終わり、令和3年が始まりましたね。皆さんにとって良い年となることを心から祈っています。とはいえ、新型コロナ感染症は、一向に収まる様子もありません。京都府でも年末から年始にかけて、毎日100人を超える陽性者が報告されていました。PCR検査陽性者率や病床使用率も右肩上がりの状態が続いています。

もちろん、新年を迎えるにあたって、皆さんは『今年の抱負』なるものを考えていることでしょう。3年生にとって勝負の3ヶ月であり、2年生にとっても1年後には自らの進路を決定すべく、力の限りを尽くす1年間であるはずです。また1年生

は、学習や生活、部活動等でも学校の中心として活躍できる年であって欲しいと思っています。皆さん一人一人が立てた目標に向かって、一歩一歩しっかりと進んでいくことを応援したいと考えています。

そのためにも新型コロナ感染症対策についてはこれからも徹底して行っていかなければいけません。『マスクの着用・手洗いの励行・三密の回避』どうかよろしくお願いします。こんなしんどい思い、こんな悲しい思いをしなくて済む日が来る信じて、今こそ「自尊自律」を実践すべき時期なのです。

さらに、『想像力』を育てて実行できるようになってもらいたいのです。始業式の放送でも話しましたが、難しいことではありません。「こんなことをしたらどうなるのだろう」「今これをしなかったらどうなってしまうのだろう」と考えてから行動をしていくことです。「人間は失敗をする生物である」「失敗は成功の母」などと言われます。挑戦することは大切ですし、同じ失敗を繰り返さなければいいのです。でも、それが命にかかる失敗では取り返しがききません。危険察知能力・危機回避能力とでも言えばいいのでしょうか。しっかりと想像力を働かせて、成長することを期待しています。

全学年で後期の人権学習を行いました



3年生のテーマは「SDGs」です。「貧困をなくそう」など17個の目標の中から人権に関わる10個の目標を選び、それにつながる問題について考えました。世界的な問題からみんなの生活圏の中にもある身近な問題まで、班のメンバーとともに話し合いました。2年生は「多文化共生」というテーマで学習を進めていきました。

た。国際文化交流会より4人の留学生の方に来ていただき、それぞれの国（中国、台湾、タイ、アゼルバイジャン）の言葉や文化について、学校の様子や生活について教えていただきました。どのクラスも大変興味深くお話を聞くとともに盛り上がってきました。1年生は車イス体験とアイマスク体験をしました。とても苦労していた様子がうかがえます。



1組の活動を紹介します



また、1組では育てていた白菜とブロッコリーを収穫し、その野菜を使って調理実習を行いました。10月に苗植えをし、日々の水やりと観察を丁寧にしながら、大切に育ててきました。そして、「ロール白菜」「ブロッコリーとベーコンのパスタ」「白菜スープ」を作りました。完全無農薬で育てた白菜



はとても甘く、優しい味がしました。ブロッコリーは鮮やかな緑で、しっかりととした味がしました。こんな時期だからこそ、みんなで育てた野菜をみんなで調理し、味わえることに心がとても温まりました。自分たちで育てた野菜を美味しく味わえてよかったです。



クリーン・デー2!!

12月22日の6限に全校生徒で大掃除をしました。今回の外回りの担当は2年生でした。クリーン・デー1は中止になっ



たので、今年初めてです。とても多くの枯れ葉を頑張って集めてくれ、1時間の作業でなんと90袋にもなりました。掃除終了後はこのように緑道がすっきりしました。校舎内の清掃もすごく頑張ってきれいにしてくれたと学年の先生から報告がありました。皆さん、本当にご苦労様でした。ありがとうございました。



大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。



※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。